

## **FemTubers en Física**

Presentamos una actividad financiada por la Unitat d'Igualtat de la UVEG sobre la organización de actos para impulsar la igualdad en 2019. Dentro de la divulgación de la ciencia, y en particular la física, la participación de las mujeres como youtubers es minoritaria. Estos canales implican que alguien habla a una cámara, y en numerosas ocasiones los vídeos reciben comentarios, a veces anónimos, a veces firmados pero que implican una exposición muy alta si comparamos distintas plataformas de Redes Sociales. Si la YouTuber es una mujer, aunque hable de ciencia, los comentarios machistas y de mal gusto se multiplican.

La Facultat de Física en esta ocasión, quiere rendir homenaje a estas mujeres que divulgan la ciencia mediante un canal YouTube y además hablan de Física. Ha sido difícil encontrarlas, son muy pocas, pero tendremos el placer de contar con Elena Denia autora del canal de YouTube "Early Universe" que nos hablará de su canal y de las dificultades de ser "FemTuber" en las Redes Sociales.